

Kreisausschuss-Sitzung am 22.10.2012 <i>-öffentlicher Teil-</i>		Gesetzliche Mitgliederzahl: 11		
		davon anwesend: -		
TOP: 1	Sache / Beschluss	Abstimmungsergebnis		
		Dafür	Dagegen	Enthaltung

***Veldenzgymnasium Lauterecken;
hier: Renovierung des Foyers und des Treppenraums***

Beschlussvorlage:

Die Wände bzw. Oberflächen des Foyer- und Treppenhausbereichs am Veldenzgymnasium Lauterecken sind renovierungsbedürftig. In diesem Zusammenhang wurde seitens der Schule angeregt, den relativ dunklen Innenbereich heller bzw. lebhafter zu gestalten.

Aus diesem Grund wurde die Innenarchitektin Christine Kuckert mit der Erarbeitung eines Farbkonzeptes beauftragt und wird es in der heutigen KA-Sitzung vorstellen.

Im Haushalt 2012 sind für die Renovierung des Erdgeschosses 15.000,- Euro vorgesehen. Aus logistischen und wirtschaftlichen Gründen soll jedoch nunmehr die Maßnahme komplett im Jahr 2012 umgesetzt werden, und nicht, wie zunächst geplant, in 3 Etappen bzw. Jahren. Ausschreibung und Bauleitung soll seitens Frau Kuckert erfolgen.

Die Kosten für die Gesamtmaßnahme werden auf rd. 50.000,- Euro geschätzt und sollen durch die Verschiebung der Erneuerung der Eingangs- bzw. Pausenhofüberdachung am Schulzentrum Kusel auf 2013 finanziert werden. Dies auch vor dem Hintergrund, dass die Umsetzung dieser Maßnahme witterungsbedingt im Spätherbst bzw. Winter schlecht möglich ist. Zur ursprünglich für Sommer 2012 vorgesehenen Ausführungszeit lag die Haushaltsgenehmigung noch nicht vor.

Beschlussvorschlag:

Der Kreisausschuss stimmt der Umsetzung der Renovierungsmaßnahme im Foyer und im gesamten Treppenraum des Veldenzgymnasiums Lauterecken, wie von der Verwaltung vorgeschlagen, zu.